

20. Dezember 1987

Seit 1956 habe ich von Hans Günter Bender Worte gehört und so übernommen, daß sie mein Leben bestimmen.

In der Reihenfolge, in der ich sie aufschreibe, zeigen sie einen Weg - zeigen sie meinen Weg:

Verstandenwerden

Angenommensein

Vertrauen

Sich-auf-Gott-verlassen

Seine Liebe glauben

Eigenständigkeit

Selbstannahme

Selbstverantwortung

Ich-igkeit

Wahrhaftigkeit

Ver-rücktwerden

Autonomwerden in Beziehung

In-Beziehungen-leben

Verstehen

Frau-sein-wollen

Gottes Nähe wahrnehmen

Trotz allem in der Kirche bleiben auf Veränderung hin

Emanzipiert emanzipatorisch leben und arbeiten

Gottverbundenheit leben

Ein liebender Mensch werden

In der Dissertation von Hans Günter Bender heißt es, es kommt darauf an, "daß die Bewegung des Zu-sich-selbst-Kommens umschlägt in die Bewegung des Aus-sich-selbst-als-ein-Selbst-Leben".

*Danke!*

*Inge Jensen*